
Заседание Группы высокого уровня Совета Министров
Союзного государства прошло в Могилёве

Заседание Группы высокого уровня Совета Министров Союзного государства в Могилеве
позволило финализировать ряд долгоиграющих системных вопросов. Таким мнением с
журналистами поделился Чрезвычайный и Полномочный Посол Беларуси в России Дмитрий
Крутой.

Повестка заседания Группы высокого уровня в Могилеве была насыщенной, в которую вошло
13 вопросов.

В числе обсуждемых - замещение программного обеспечения и обеспечении цифрового
суверенитета Союзного государства в области промышленности.
"Для обеспечения цифрового суверенитета есть системное поручение лидеров наших стран по
замещению программного обеспечения из недружественных стран на предприятиях в первую
очередь промышленного сектора - нужно перейти на отечественные разработки. Очень важное
решение принято в сфере микроэлектроники. И эти проекты тоже начинают успешно
двигаться. Еще один важный договор, который ГВУ определила как базовый, - до конца этого
года признание электронной цифровой подписи. Важнейшее решение", - отметил Посол
Беларуси в России.

В заседании Группы высокого уровня принял участие и Первый заместитель Министра связи и
информатизации Павел Ткач.
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